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P r o t o k o l l 

über die Jahreshauptversammlung (ordentliche Mitgliederversammlung) 

am Donnerstag, dem 1. Juni 2023 

Beginn: 18:42 Uhr, Ende: 20:51 Uhr 

im Restaurant „Pfälzer Hof“, Oselbachstraße 92, 66482 Zweibrücken 

 

Erschienen: 
 

1. Ralf Brix 
2. Christian Colling 
3. Uwe Mittrach 

4. Uwe Steil 
5. Tobias Hörauf 

6. Daniel Panzilius 
7. Rudolf Scharfenberger 

8. Bernd Nickolay 
9. Gerd Baumann 

10. Philipp Lampersberger 

11. Ben Brünisholz 
12. Niklas Holstein 

 

Tagesordnungspunkte: 

 

  1. Begrüßung durch den Vorsitzenden 

  2. Feststellung der satzungsgemäßen Einberufung 

  3. Bericht des Vorsitzenden 

  4. Bericht des Sportwartes 

  5.  Bericht des Jugendwartes 

  6.  Bericht des Schatzmeisters 

  7.  Bericht der Kassenprüfer 

  8.  Entlastung des Gesamtvorstandes 

  9. Neuwahlen 

10. Beschlussfassung über vorliegende Anträge 

 10.1  Anpassung der Mitgliedsbeiträge 

11. Verschiedenes 
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1. Begrüßung durch den Vorsitzenden 

Die Mitgliederversammlung wird um 18:42 Uhr vom Vorsitzenden Ralf Brix er-

öffnet, der die Anwesenden begrüßt und die Tagesordnungspunkte bekannt 

gibt. 

 

2. Feststellung der satzungsgemäßen Einberufung 

Ralf Brix stellt fest, dass die Mitgliedersammlung ordnungsgemäß und fristwah-

rend einberufen wurde, dass die Tagesordnungspunkte der Mitgliederversamm-

lung mit der Einberufung bekannt gemacht wurden und die Mitgliederversamm-

lung beschlussfähig ist. Weiter stellt er fest, dass 10 der erschienenen Personen 

stimmberechtigt und wählbar sind. Ben Brünisholz und Niklas Holstein sind noch 

minderjährig und damit weder stimmberechtigt noch wählbar.  

Änderungswünsche zur Tagesordnung werden nicht gestellt. 

 

3. Bericht des Vorsitzenden 

Ralf Brix berichtet, dass im März 2022 Karl-Heinz („Kalle“) Parthon verabschie-

det wurde, den es wieder zurück in seine ostdeutsche Heimat gezogen hat. Er 

erhielt neben einer Urkunde auch 3 Flaschen Wein, damit er die Pfalz in guter 

Erinnerung behält.  

Coronabedingt fand 2022 kein Dorffest statt, der Verein konnte aber nachträg-

lich sein 50. Vereinsjubiläum feiern. Die Lokation war toll und die Veranstaltung 

ein großer Erfolg, auch das Grillbuffet ist gut angekommen. Lediglich mit den 

Getränken ist es nicht so glatt gelaufen, das hat aber den sehr guten Gesamt-

eindruck nur unwesentlich geschmälert. Im Hinblick auf die hervorragende Or-

ganisation ist das Engagement von Gerd Baumann ganz besonders hervorzuhe-

ben. 

In diesem Jahr ist wieder ein Mittelbacher Dorffest geplant, an dem sich der 

TTC mit freiwilligen Helfern beteiligen wird.  
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Im Oktober vergangenen Jahres hat der Verein eine Abmahnung eines Berliner 

Rechtsanwalts wegen der Einbindung der Google Fonts auf der vereinseigenen 

Internetseite bekommen. Zu der Problematik wurde (über den Sportbund Pfalz) 

Rechtsanwalt Zink aus Kaiserslautern eingebunden. Ralf Brix verliest dessen 

Antwortschreiben. Danach hat der Verein – wie viele andere auch – keine Zah-

lung geleistet. Bisher gibt es zu dem Vorgang keine neueren Erkenntnisse. 

 

4. Bericht des Sportwartes 

Tobias Hörauf gibt bekannt, dass er in diesem Jahr wohl den schlechtesten Be-

richt in seiner Tätigkeit als Sportwart abgeben muss. Sowohl die erste als auch 

die zweite Herrenmannschaft sind aus ihren Spielklassen abgestiegen. Bemer-

kenswert ist in diesem Zusammenhang, dass keine konstante Spielerbesetzung 

in beiden Mannschaften festgestellt werden konnte – in der abgelaufenen Sai-

son kamen in der ersten Mannschaft 13 Spieler, in der zweiten Mannschaft ins-

gesamt sogar 20 Spieler zum Einsatz. 

Derzeit sieht es so aus, dass für das kommende Spieljahr wieder zwei Herren-

mannschaften gemeldet werden können. 

 

5. Bericht des Jugendwartes 

Daniel Panzilius berichtet, dass in der abgelaufenen Saison zwei Jugendmann-

schaften gemeldet waren, eine U 19 bei den Jungs und eine U 15 als Mädchen-

mannschaft. Beide Mannschaften haben sich in ihrer Gruppe jeweils auf dem 5. 

Rang platziert. Niklas Holstein und Ben Brünisholz habe sich dabei ebenso wie 

Paula Eschmann in ihrem Spielwert deutlich verbessert. Ziel für die kommende 

Saison ist es für die beiden Mannschaften jeweils eine feste Person für die Be-

treuung einzusetzen. Ein ständiger Wechsel von Betreuern wirkt sich nicht posi-

tiv auf die Entwicklung der Jugendlichen aus. 

  

6. Bericht des Schatzmeisters 
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Uwe Mittrach erläutert die finanzielle Entwicklung des Vereins im abgelaufenen 

Jahr. Zu den Einzelheiten wird auf die Anlagen 1 bis 3 des Protokolls verwiesen. 

Insgesamt ist festzustellen, dass der Verein eine finanziell gesunde Grundlage 

aufweisen kann. 

 

7. Bericht der Kassenprüfer 

Uwe Mittrach erklärt, dass beide Kassenprüfer gehindert sind, an der heutigen 

Sitzung teilzunehmen. In diesem Zusammenhang verweist er auf den Prüfver-

merk von Markus Schermutzki und Jürgen Klein anlässlich der Kassenprüfung 

am 09.05.2023. Das entsprechende Dokument wird als Anlage 4 zum Protokoll 

genommen. 

 

8. Entlastung des Gesamtvorstandes 

Philipp Lampersberger stellt den Antrag, den Gesamtvorstand zu entlasten. 

Über den Antrag wird durch Handzeichen abgestimmt. 

Die Entlastung des Gesamtvorstands wird einstimmig erteilt. 

 

9. Neuwahlen 

Ralf Brix stellt fest, dass Stefan Schantz mitgeteilt hat, nicht mehr als Beisitzer 

zur Verfügung zu stehen. Der heute an der Teilnahme verhinderte Kurt Dettwei-

ler hat seine Bereitschaft erklärt, erneut als Beisitzer zu fungieren, sofern er 

gewählt werden sollte.  

Uwe Steil stellt den Antrag, die gesamte Vorstandschaft komplett in ihren bishe-

rigen Funktionen zu wählen und dabei Stefan Schantz durch Sebastian Jager zu 

ersetzen. Letzterer hat sich bereit erklärt, ein Amt als Beisitzer zu übernehmen, 

sofern er gewählt werden sollte. 

Sodann wird die Vorstandschaft in der Besetzung 

Ralf Brix als Vorsitzender, 

Christian Colling als stellvertretender Vorsitzender, 
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Uwe Mittrach als Schatzmeister, 

Uwe Steil als Schriftführer, 

Tobias Hörauf als Sportwart, 

Daniel Panzilius als Jugendwart, 

Kurt Dettweiler, Rudolf Scharfenberger, Bernd Nickolay, Gerd Baumann und Se-

bastian Jager als Beisitzer 

einstimmig durch Handzeichen gewählt. 

Alle anwesenden gewählten Personen nehmen die Wahl an. 

Ralf Brix bedankt sich für das Vertrauen und erklärt, dass er sich auf die weitere 

Zusammenarbeit in der Vorstandschaft freut. 

Sodann werden Markus Schermutzki und Jürgen Klein für das Amt als Kassen-

prüfer zur Wahl vorgeschlagen. Beide haben auf Nachfrage erklärt, dass sie be-

reit sind, das Amt erneut anzunehmen. 

Über die beiden Vorschläge wird sodann per Handzeichen abgestimmt. 

Beide vorgeschlagenen Personen werden einstimmig zu Kassenprüfern gewählt. 

 

10. Beschlussfassung über vorliegende Anträge 

10.1 Anpassung der Mitgliedsbeiträge 

Uwe Mittrach erklärt, dass es derzeit noch keine zwingende Notwendigkeit gibt, 

die Beiträge zu erhöhen. Da man aber nicht wisse, ob und ggf. wann der Ver-

band neue Maßstäbe setzen wird, würde man mit einer jetzigen Anpassung ei-

ner späteren erforderlichen Erhöhung nur vorgreifen, zumal sich die Vereinsbei-

träge derzeit auf einem niedrigen Niveau bewegen. 

Nach kurzer Diskussion wird vorgeschlagen, die Beiträge wie folgt zu erhöhen: 

für Jugendlichen von derzeit 4 € auf 5 €, für Erwachsene von derzeit 6 € auf 7 € 

und den Familienbeitrag von 8 € auf 10 €.  

Die monatlichen Erhöhungen sollen erstmals zum 01.07.2023, also dem 3. 

Quartal 2023, greifen. 

Über den Antrag wird durch Handzeichen abgestimmt. 
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Der Antrag wird bei einer Gegenstimme ohne Enthaltungen angenommen. 

 

11. Verschiedenes 

Die Anwesenden diskutieren über den Vorschlag, Daniel Panzilius für sein Enga-

gement als Jugendwart eine Aufwandsentschädigung zu zahlen. 

Nach eingehender Erörterung beschließen die Anwesenden einstimmig, dass 

Daniel Panzilius für die Monate während der Spielzeit eine Entschädigung von 

10 € je Monat und darüber hinaus 30 Cent pro gefahrenen Kilometer bei Aus-

wärtsspielen erhalten soll. 

Wie bereits im Bericht des Vorsitzenden erwähnt, wird in diesem Jahr wieder ein 

Mittelbacher Dorffest stattfinden. Dieses wird für den 01. und 02.07.2023 vom 

Ortsvorsteher Kurt Dettweiler organisiert. Christian Colling wird sich bei ihm in-

formieren, welche Helfer für welche Dienste benötigt werden. 

Ralf Brix erklärt, dass der Verein zwei weitere Trainingsanzüge nachbestellt hat. 

Den Grundpreis hat erneut der Verein übernommen, der Eigenanteil bleibt be-

stehen. 

Ralf Brix informiert darüber, dass das Hofenfels-Gymnasium Zweibrücken den 

Kooperationsvertrag mit dem TTC Mittelbach aufgelöst hat. 

Christian Colling stellt die Ideen für ein TTC-Logo vor. Darüber soll in der nächs-

ten Vorstandssitzung ausführlich gesprochen werden.  

Christian Colling regt an, die Spende der GeWo-Bau über 1.000 Euro für die An-

schaffung von 50 T-Shirts einzusetzen, die dann ohne Zusatzkosten angeschafft 

werden könnten. Diese könnten mit entsprechendem Werbeaufdruck von den 

Aktiven für das Training oder zum Warmmachen vor den Spielen verwendet 

werden. 

Tobias Hörauf gibt bekannt, dass in Abstimmung mit Christian Colling die dies-

jährigen Vereinsmeisterschaften im Doppel am 05.07. und im Einzel am 

08.07.2023 ausgetragen werden. Im Anschluss an die Veranstaltung am 08.07. 

soll im Schulhof bei einem gemütlichen Beisammensein gegrillt werden.  
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Christian Colling regt an, dass der Verein dazu einen Zuschuss zum Grillgut ge-

ben könnte. 

Nach kurzer Diskussion stimmen die Anwesenden dem Vorschlag von Ralf Brix 

zu, dass der Verein die Gesamtkosten für das Zusammensein im Anschluss an 

die Einzelmeisterschaften am 08.07.2023 übernimmt.  

Christian Colling weist darauf hin, dass eine Woche später, also am 14.07.2023, 

ein Veteranentreffen mit Programm sowie Essen und Trinken stattfinden wird. 

Die Einladungen gehen noch diese Woche raus. Am 15.07.2023 wird dann die 

Veranstaltung „Ein Dorf spielt Tischtennis“ angeboten, auch wieder mit Essen 

und Trinken. 

Tobias Hörauf berichtet vom letzten Bezirkstag. Dort hatte der SV Mörsbach be-

antragt, weibliche Spielerinnen als volle Mannschaftsmitglieder zu berücksichti-

gen. Dieser Antrag ist angenommen worden, muss aber wohl noch vom Ver-

band genehmigt werden. Die Änderung gilt auch nur, wenn es im Verein keine 

Damenmannschaft gibt.  

Im Spielbetrieb gibt es immer weniger Mannschaften, daher wurde auch über 

die Spielplangestaltung diskutiert und über ein Raster abgestimmt. Angenom-

men wurde das 12er Raster. Es werden auch Klassenzusammenlegungen ins 

Auge gefasst. Der PTTV will einen Förderverein gründen, da die finanziellen Be-

lastungen für den Kaderbereich zu hoch sind, dafür hat sich aber kein Verein 

ausgesprochen. 

Tobias Hörauf spricht sich auch weiterhin dafür aus, dass der TTC Mittelbach für 

Veranstaltungen – außer Stadtmeisterschaften – nicht zur Verfügung steht. Wei-

ter weist er darauf hin, dass der nächste Bezirkstag am 08.09.2023 um 20 Uhr 

in Höheinöd stattfinden wird. Zu diesem Termin ist er verhindert, sodass ein 

anderer Vereinsvertreter teilnehmen müsste, wenn der Verein keine Strafe kas-

sieren möchte. 

Daniel Panzilius regt an, für den Spielbetrieb in der Zukunft über eine Spielge-

meinschaft nachzudenken. Der Verband sehe das zwar nicht so gerne, nach der 
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Wettspielordnung wäre dies aber möglich und gilt für die 1. Pfalzliga abwärts. 

Betroffen wären dann alle Mannschaften des Vereins. Vielleicht ließe sich so der 

eine oder andere Spieler dann nach Ende der Spielgemeinschaft für den eigenen 

Verein gewinnen. 

 

Die Mitgliederversammlung wird sodann um 20:51 Uhr geschlossen. 

 

Uwe Steil 

Schrift- und Protokollführer 


